
Protokoll: 

Herr Beigeordneter Flöck verweist auf die Stellungnahme der Verwaltung. AM Coßmann bittet die 

Verwaltung zu prüfen, ob eine Verlängerung der Schaltzeiten um 5 sec. möglich sei. So könne die 

Grünphase im Bereich der Charlottenstraße in Richtung Koblenz verlängert werden. Gleichzeitig 

müsse geprüft werden, ob die Ampelanlage in Richtung Diehls Hotel mit der Lichtsignalanlage im 

Bereich Charlottenstraße gekoppelt werden kann. AM Coßmann befürchtet, dass durch die 

Entwicklung des Baugebietes im Bereich der Fritsch-Kaserne die Verkehrszahlen im Bereich der 

Arenberger Straße / Charlottenstraße erheblich zunehmen werden. Herr Beigeordneter Flöck erklärt, 

dass kein Baugebiet neu erschlossen werden könne, ohne dass die Verkehrsbelastung bzw. die 

Verkehrszahlen zunehmen. AM Coßmann hält die Ampelschaltung im Bereich Bahnhof 

Ehrenbreitstein Richtung Friedrich-Ebert-Ring für problematisch. Die Busse würden dort ebenfalls im 

Stau stehen. Die Verwaltung solle prüfen, ob ggf. eine Beschleunigungsspur für Busse ausgewiesen 

werden kann. Herr Beigeordneter Flöck sagt zu, die Ampelschaltung noch einmal prüfen zu lassen. 

66/Herr Schwarz erklärt, dass die von AM Coßmann geforderte Änderung der Schaltung um den 

Zeitraum von 5 sec. am 28.01.2019 erfolgt sei. Herr Beigeordneter Flöck hält den Antrag mit Verweis 

auf die Stellungnahme für erledigt. 

 


